
 

 

 

 

 

 

令和 6年第 8回 

西条市教育委員会 6月定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西条市教育委員会 



 

 

令和６年第８回西条市教育委員会 ６月定例会会議録 

 

１ 開会及び閉会 5月 21日(火）   午後 2時 00分 

閉会      同  日     午後 2時 30分 

 

２ 出席及び欠席 

   出席者   教育長        伊藤隆志 

         教育長職務代理者   福田亜弓 

         委 員        礒 恒子 

委 員        鳳 慶洲 

委 員        一色一成 

   

３ 会議に出席した者 

         事務局長       串部佳隆 

教育指導監      黒河幸彦 

学校政策課指導主幹  吉岡健二 

学校教育課指導主幹  莖田篤史 

学校教育課長         村上彰彦 

学校政策課長     渡部宏樹 

教育総務課長     白石元 

社会教育課長     黒瀬眞禎 

西条図書館長     伊藤昭彦 

人権擁護課長     寺川友朗 

教育総務係長     田口剛洋 

    

                                                           

４ 会議録署名委員 

         1番委員   福田亜弓 

2番委員   礒 恒子 

 

５ 議   案  なし 

    

６ 傍 聴 者  なし 

 

７ 議事の大要 

教育長 ・ただ今から、令和 6年第 8回教育委員会 6月定例会を開催す

る。 

 

教育長 ・本日の会議録署名委員に福田委員と磯委員を指名する。 

・日程第 3  教育長の報告に入り、事務局長に報告を求める。 

 



 

 

事務局長 

 

・教育長の事業、実施 10件、予定 26件、学校訪問、令和 6年

度春季運動会、修学旅行予定等について報告する。 

 

教育長 ・この報告について質問等ないか問う。 

 

福田委員 ・6月 4日に西条市中学校総合体育大会が開催予定とのことだ

が、毎年子どもたちの送迎について課題があったと思う。今年

の状況が分かれば教えてほしい。 

 

学校政策課指

導主幹 

・以前は保護者が行っていたが、今年は学校又は教育委員会が

バスを用意する。 

 

磯委員 ・バスは全て市の予算から出すのか、学校の予算からも出すの

か。 

 

学校政策課指

導主幹 

・バスについては全て市の予算から出す。 

 

磯委員 ・同じレベルの他の大会も同様に市の予算から出るのか。 

 

学校教育課長 ・精査できていないため、担当に確認する。 

 

鳳委員 ・学校訪問で、働き方改革の一環として学校徴収金を教員が取

り扱わないことの取り組みについて多くの学校から説明があ

ったと思うが、例えば給食費の公会計化の話が以前あったが、

どのようになっているか。 

 

教育総務課長 ・給食費の公会計化については、市議会でも取り上げられてお

り、令和 7年 9月の東部給食センター開設を機に検討している。

未納金等の問題があるため、実際にどのタイミングで始められ

るかは決まっていないが、進めているところである。 

 

学校政策課指

導主幹 

・校納金については学校側が徴収してそれぞれの業者に支払っ

ており、公金的にすると会計処理が大変なことになるため、そ

こには至っていない状況。 

・徴収できにくい家庭に関しては児童手当から直接引き落とし

することができるようになり、以前のように先生が何度も電話

するなどの負担は減っていると思う。 

 

鳳委員 ・未納金を何週間も先生が立て替えているという記事を今朝み

た。昔から PTA会長や校長先生が納付のお願いに行くなど苦労

していると思うので、なんとかお願いしたい。 



 

 

 

磯委員 ・自然の家について、西条西中は自校で行うとのことであるが、

他にも自校でする学校はあるのか。自然の中に行って体験する

良さがあるのではないか。 

 

学校政策課指

導主幹 

・中学校に関しては取りやめの流れとなっている。必ずしも行

かなければならないとはなっていない。 

 

磯委員 ・西条西中の子どもや保護者の感想はどうなのか。中学一年生

は小学校でも自然の家に行ってないのか。 

 

福田委員 ・禎瑞小は毎年実施していたように記憶している。子どもたち

ができる状況でできることをするという意味では、自然の中で

体験することも重要だが、自然の中でなくとも飯盒炊飯など持

ち寄って運動場の片隅でご飯を炊くなどしただけでも、子ども

たちからは楽しかったという感想を聞いている。 

 

福田委員 ・6月 15日に開催される「ふるさと再発見講座 十河信二と妻

キクの愛情物語」に申込をした。今、朝ドラを誘致しようとい

う動きもあり、西条市の偉人である十河信二に関わることを多

くの市民に伝えていく良い授業だと思う。今後こういったイベ

ントが他にも開かれると思うが、決まっていたら教えてほし

い。 

 

社会教育課長 ・今のところ、7月 14日に 20周年記念事業として十河信二顕

彰シンポジウムが総合文化会館小ホールで行われることとな

っている。6月 20日から整理券の申込が始まるので、これから

公表していく。  

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

社会教育課長 

 

 

 

 

・このほかに質問等はないか問う。 

 

 (意見なし) 

 

・日程第 4 議案がないため、日程第 5 その他に入る。事務

局より報告事項（１）及び（２）について報告を求める。 

 

・（１）公益財団法人佐伯記念育英会の経営状況について 

 

  （社会教育課長 説明） 

 

 



 

 

学校教育課指

導主幹 

 

 

・（２）令和６年度使用中学校教科用図書の採択について 

 

  （学校教育課指導主幹 説明） 

教育長 

 

・この報告について質問等ないか問う。 

 

 (意見なし) 

 

教育長 ・報告事項（３）西条市学校適正規模・適正配置等審議会への

諮問について、一般に公表されていないため、審議を秘密会と

することに賛成の委員の挙手を求める。 

 

（挙手 全員） 

 

・挙手全員により、秘密会とする。 

 

------------------------------------------------------ 

 

（西条市学校適正規模・適正配置等審議会への諮問について説

明） 

 

------------------------------------------------------- 

 

・令和 6年第 8回教育委員会 6月定例会を閉会する。 

 

 

了 

 

 

会議録署名委員 

 

1番委員 

 

 

 

2番委員 


